
Baik Israel dan Afrika

Selatan merupakan negara pe-

serta Konvensi Genosida

tahun 1948. Afrika Selatan me-

mandang bahwa tindakan bal-

asan yang dilakukan Israel

telah memenuhi unsur tin-

dakan genosida. Yaitu melaku-

kan tindakan baik sengaja

maupun tidak sengaja yang

menyebabkan tewasnya pu-

luhan ribu warga sipil Palestina

tewas serta ribuan warga terlu-

ka. Selain itu, tindakan Israel

yang berupa pengepungan,

pemindahan paksa, penghan-

curan infrastruktur medis, dan

pembatasan akses bantuan

kemanusiaan menimbulkan

kondisi warga Palestina se-

makin tidak mungkin untuk

bertahan hidup. Seluruh opera-

si militer yang dilakukan sangat

tampak bukan hanya ditujukan

kepada Hamas tetapi kepada

seluruh warga Palestina.

Melalui pernyataan resmi

yang diberikan Kementerian

Luar Negeri Indonesia perten-

gahan Januari ini, Indonesia

memberikan dukungan penuh

baik secara moral dan politis

kepada Afrika Selatan.

Meskipun demikian, secara

hukum Indonesia tidak dapat

turut hadir dan menggugat

Israel bersama Afrika Selatan.

Dikarenakan sampai hari ini

Indonesia belum melakukan

ratifikasi terhadap Konvensi

Genosida 1948. Untuk itu, tam-

paknya Indonesia perlu mem-

pertimbangkan kembali untuk

terlibat dan tunduk pada

Konvensi Genosida 1948 se-

bagai tindakan nyata untuk tu-

rut serta bersama-sama ma-

syarakat internasional lainnya

untuk mencegah terjadinya

pelanggaran HAM berat (gross

violation of human rights). 

Pasal 41 (1) Statuta

Mahkamah Internasional (ICJ

Statute) memberikan peluang

bagi Afrika Selatan untuk me-

minta agar hakim mengeluar-

kan putusan sela. Pada intinya

memerintahkan Israel (interim

order)  untuk menghentikan se-

rangan yang secara bertubi-

tubi, tidak proporsional, dan

melanggar prinsip kemanusi-

aan. Berdasarkan preseden

yang ada, permohonan putu-

san sela selalu dikabulkan apa-

bila dalam situasi yang mende-

sak dan terdapat potensi

pelanggaran/kekerasan yang

dilakukan oleh suatu negara.

Setidaknya terdapat opti-

misme bahwa Mahkamah

Internasional akan mengab-

ulkan permohonan Afrika

Selatan. Pada tahun 2020,

Mahkamah mengabulkan per-

mohonan Gambia dan meme-

rintahkan Myanmar untuk

menghentikan persekusi terha-

dap etnis minoritas Rohingya.

Selain itu pada 2022,

Mahkamah juga mengabulkan

permohonan Ukraina dan me-

minta Rusia untuk menghenti-

kan operasi militer yang berlebi-

han dan masuk kategori geno-

cidal intent.

Putusan sela secara hukum

mengikat bagi para pihak yang

bersengketa meskipun dalam

praktiknya tidak disertai dengan

sanksi. Akan tetapi, putusan

sela Mahkamah akan membe-

rikan arah baru dalam penyele-

saian konflik Israel dan

Palestina yang berkepanjan-

gan. Tentu saja, hal yang paling

mendesak adalah putusan

sela diharapkan mampu men-

gakhiri tragedi kemanusiaan

dan memulihkan situasi di

Gaza. 

(Penulis adalah Dosen Tetap

Fakultas Hukum UII.)-f
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WONOSARI (KR) - Sebanyak 420 pelari mengikuti Running

Festival Gunung Ireng Geo Heritage Cross Country 2024 di Patuk,

Gunungkidul, Minggu (21/1).  Bupati Gunungkidul, H Sunaryanta

didamping panitia dan Forum Komunikasi Pimpinan Daerah

(forkompimda) melepas dengan kibasan bendera start. 

Rute lari  menyusuri jalan desa dan persawahan yang menjadi

favorit  peserta, sehingga festival ini menjadi meriah. Ada tujuh kat-

egori yang dilombakan. Yakni umum individu putra dan putri, indi-

vidu pelajar putra dan putri, beregu putra dan putri serta campuran.

ÒPara juara mendapatkan hadiah uang pembinaan dari penye-

lenggara,Ó kata ketua pelaksana Gunung Ireng Geo Heritage

Cross Country, Dwi Kurniawan.

Selain dihadiri sejumlah pejabat Pemkab Gunungkidul, hadir ju-

ga Wakil Rektor Bidang Akademik dan Kemahasiswaaan

Universitas Negeri (UNY)  Yogyakarta,  Prof Dr Siswantoyo MKes

AIFO dan jajarannya. Bupati Gunungkidul, Sunaryanta dalam

sambutannya mengatakan, event running festival Gunung Ireng

Geo Heritage Cross Country 2024 awalnya  ajang lomba yang di-

gelar oleh kapanewon. Ke depan event ini akan disatukan dengan

kegiatan Kementerian Pemuda dan Olahraga sehingga menjadi

event nasional. ÒTermasuk Baron 10 K yang diganti menjadi

Gunungkidul 10 K,Ó katanya. (Ewi)-f

SLEMAN (KR)- Tim basket

Bima Perkasa Jogja (BPJ)

harus mengakui ketang-

guhan tamunya, tim Dewa

United Banten (DUB) dalam

laga lanjutan Kompetisi bas-

ket kasta tertinggi tanah air

Indonesia Basketball League

(IBL) Tokopedia 2024.

Bertanding  di GOR Pan-

casila UGM, Sabtu (20/1),

BPJ  tak kuasa menahan

brondongan Dewa United

Banten dengan skor 39-86.

Ini merupakan  kekalahan

kedua  BPJ  yang ditangani

Pregrad Lukic. Sebelumnya

dalam laga pertama yang

merupakan pertandingan away

juga kalah dari tuan rumah Bali

United. Menghadapi laga  ke-

dua di depan  pendukungnya,

punggawa BPJ kalah agresif

dan rapuhnya  defend yang di-

terapkan. 

Dilansir laman IBL.com, dua

pemain Dewa United menyele-

saikan laga dengan double-

double. Jordan Adams men-

goleksi 24 poin dan 11 rebound

dengan field goals 9 dari 16 at-

tempt. Tavarion Miller mencetak

10 poin dan 12 rebound. Gelvis

Solano dari bench menam-

bahkan 13 poin, empat re-

bound, dan sembilan assist. 

Pada awal laga, BPJ seper-

tinya ingin meredam agresivitas

Dewa United. Mereka

memainkan tempo lambat. Tapi

justru menjadi bumerang, kare-

na akurasi tembakan yang bu-

ruk. BPJ tertinggal 22-40 di

babak pertama. 

Memasuki babak kedua,

situasi semakin membin-

gunkan bagi BPJ. Mereka

hanya bisa memasukkan tiga

tembakan dari 15 percobaan

selama kuarter ketiga. Hanya

mampu menambahkan 8 poin

di kuarter ketiga. 

Sementara Dewa United

terus membombardir. Mereka

memasukkan 28 poin, dengan

12 tembakan dari 19 percoba-

an, termasuk empat kali three

point. Dewa United memper-

lebar jarak menjadi 38 angka

(68-30) di kuarter ketiga. 

Mental pemain BPJ terlanjur

down. Di kuarter keempat,  tert-

inggal 45 poin, yang menjadi

margin terlebar atau keunggu-

lan terbesar dalam satu pertan-

dingan di awal musim reguler

IBLTokopedia 2024. Di akhir la-

ga, Dewa United menang de-

ngan skor 86-39. Dari BPJ

hanya Avin Kurniawan yang

mampu menyumbang 19 poin.

(Rar)-f

420 PELARI DILEPAS BUPATI

Ikut Gunung Ireng Cross Country

KOMPETISI IBL TOKOPEDIA 2024

BPJ Akui Ketangguhan Dewa United Banten

SLEMAN (KR)- GPAWedo-

martani gagal keluar dari posisi

juru kunci Grup 5  Liga 2 Askab

PSSI Sleman. Pada laga ter-

akhirnya di Lapangan Raden

Ronggo, Kalasan, Sleman,

Sabtu (20/1), GPAhanya mam-

pu bermain imbang 1-1 saat

berhadapan dengan Praba

Boko.  Sejatinya, GPA mampu

mendominasi jalannya pertan-

dingan di babak pertama.

Yared membawa GPA unggul

saat laga berjalan enam menit

melalui gol yang ia ciptakan.

Namun, setelahnya serangan

Praba Boko terus menghujam. 

Praba Boko bisa menya-

makan skor menjadi 1-1 di

akhir babak pertama melalui

Dian. Hanya mendapatkan

satu poin, GPAmangkrak dipo-

sisi terbawah Grup 5 dengan

hanya mengoleksi satu poin.

Praba Boko satu tingkat  di atas

GPA atau posisi keenam de-

ngan koleksi empat poin. 

Sementara itu di Lapangan

Balecatur, Perseta gagal me-

raih kemenangan dan hanya

bermain imbang 1-1 saat

menghadapi Gelora Putra.

Perseta unggul melalui gol Ba-

gas menit 15 dan bisa disama-

kan oleh Yasiro pada menit ke-

83.  Satu poin tak cukup meng-

angkat posisi Perseta dari po-

sisi terbawah Grup 3 dengan

hanya mengoleksi dua poin.

Gelora Putra dengan empat

poin di posisi keempat.            

(Yud)-f

LIGA 2 ASKAB PSSI SLEMAN 

GPA Juru Kunci Grup 5
442 ATLET JALANI TES FISIK

Puslatda KONI DIY Langsung ÔTancap GasÕ
YOGYA (KR) - Komite

Olahraga Nasional Indonesia

(KONI) DIY langsung Ôtancap

gasÕ memaksimalkan program

Pemusatan Latihan Daerah

(Puslatda) demi mengejar tar-

get yang dicanangkan di ajang

Pekan Olahraga Nasional

(PON) XXI Aceh-Sumut 2024.

Langkah awal yang dilakukan

selepas pencanangan program

Puslatda adalah  menggelar tes

fisik bagi seluruh atlet anggota

tim pada Sabtu dan Minggu

(20-21/1).

Ketua Umum (Ketum) KONI

DIY, Prof Dr Djoko Pekik Irianto

MKes AIFO kepada wartawan

di sela pelaksanaan tes me-

ngatakan, dengan waktu pelak-

sanaan PON yang semakin

dekat, KONI DIY akan memak-

simalkannya dengan sejumlah

program yang telah dirancang.

Pasalnya, pelaksanaan PON di

Aceh dan Sumut sendiri menu-

rutnya tinggal tersisa kurang

dari delapan bulan saja.

Dengan waktu yang semakin

dekat, maka persiapan yang di-

lakukan oleh KONI DIYharus se-

maksimal mungkin untuk me-

ningkatkan kesiapan atlet-atlet-

nya demi mengejar terget mini-

mal 16 medali emas. ÒHari ini kita

mengawali Puslatda PON yang

disiapkan untuk atlet-atlet kami

menuju PON XXI 2024 yakni tes

awal berupa tes fisik, kesehatan

dan psikologi,Ó ucapnya.

Dengan tes fisik sebelum

mulai berlatih normal secara

bersama,  tim pelatih dan

bidang pembinaan dan prestasi

KONI DIY memiliki data awal

untuk menganalisa perkem-

bangan  setelah berlatih bebe-

rapa bulan ke depan. ÒSetelah

tes fisik, kesehatan dan psikolo-

gi ini, kita bisa mendapatkan dat

awal sebelum seluruh anggota

tim Puslatda akan langsung

kembali berlatih bersama se-

cara maksimal,Ó paparnya.

Lebih lanjut Djoko Pekik

menyampaikan, pada tes fisik

yang digelar di GOR Among

Raga tersebut, total 442 atlet

anggota Puslatda PON diun-

dang untuk menjalani tes.

Djoko menerangkan bahwa

materi tes yang disiapkan untuk

tes fisik diantaranya terkait

kekuatan, kelincahan hingga

kelenturan. 

ÒSementara ini yang sudah

berjalan dengan baik di an-

taranya tes fisik, meliputi vertical

jump test untuk power, kelinca-

han agility, kelenturan fleksibili-

tas, hingga Vo2 Max,Ó sam-

bungnya.

Terkait hasil, Djoko mengata-

kan, beberapa atlet masih ada

yang kurang memenuhi kriteria

saat menjalani tes VO2 max.

Karena setiap cabang beda-be-

da, Djoko berharap atlet dan

pelatih untuk memaksimalkan

hasil tes menjadi acuan awal

untuk peningkatan kedepan-

nya. ÒSaya pesan kepada

pelatih dan atlet untuk dasar

dari tes awal harus diketahui

sehingga mereka berlatih dan

satu bulan dua bulan nanti

mereka bisa tes sendiri dan 8

bulan lagi bisa level tertinggi,Ó

pungkasnya.                       (Hit)-f

KR-Adhitya Asros

Sejumlah atlet menjalani tes fisik di GOR Among Raga.

PERSIRAJA BANDAACEH VS PSIM YOGYAKARTA

Menebus Kesalahan di Kandang Lawan

Jika mampu mengamankan

kemenangan dan meraih tiga

poin dari pertandingan ini,

Hariono dan kawan-kawan

berpeluang kembali memu-

ncaki klasemen Grup X de-

ngan raihan 8 poin. Tekad

meraih kemenangan di laga

tandang kali ini jelas bukanlah

hal yang mudah. Pasalnya, pa-

da pertemuan pertama yang

berlangsung di Yogyakarta,

PSIM hanya bermain imbang

1-1.

Pelatih PSIM, Kas Hartadi

menegaskan, seluruh pemain-

nya dalam kondisi siap tempur

untuk mengejar target keme-

nangan. ÒSaya tetap menar-

getkan meraih tiga poin, karena

semua laga saya anggap final.

Kami ngak boleh kepeleset

satu pun. Ya kemarin kami

malah kecolongan di home,Ó

ujarnya.

Terkait strategi, Kas Hartadi

mengaku telah menyiapkan

skema permainan yang di-

harapkan mampu meredam

permainan tuan rumah.

Kesalahan yang dilakukan

anak asuhnya pada laga perta-

ma sudah diperbaiki agar tak

lagi terulang. Disinggung me-

ngenai absennya Kim Bong-jin

pada pertandingan kali ini,

mantan pelatih Dewa United ini

mengaku sudah memiliki pe-

main yang pas untuk meng-

gantikan.

Dalam skuad yang dibawa

ke Aceh, selain Achmad Faris

yang selama ini menjadi pilihan

utama, di posisi bek tengah

masih ada sejumlah nama lain,

seperti Hendra Wijaya, Purwa-

ka Yudi dan Joko Supriyanto.

Sedanagkan untuk lini depan,

kembalinya penyerang asing

Augusto Neto juga diyakini bisa

menambah daya dobrak tim

kebanggaan masyarakat

Yogyakarta saat menjalani laga

di Aceh.

Pada laga pertama di

Yogyakarta, lini depan PSIM

yang diisi Vengko Armedya

dan I Nyoman Sukarja terlihat

kurang maksimal dan membu-

at sejumlah peluang yang

datang gagal berujung gol.

Dengan kembalinya sang pe-

main asing, maka di laga ini

duet Neto dan Sukarja akan

menjadi duet lini depan, yang

didukung suplai bola dari Ari

Maring dan Nico di sektor

sayap. Sedangkan duet

Hariono dan Ghulam akan

menjadi andalan lini tengah.

Meski harus menjalani perja-

lanan panjang dari Yogyakarta

ke Langsa yang akan menjadi

tempat pertandingan, Kas

Hartadi menilai hal tersebut ti-

dak menjadi masalah dan se-

mua pemain dalam konfisi fit,

sama sekali tak terpengaruh

dengan perjalanan kemarin. 

ÒKita mengerti, perjalanan ke

Aceh itu jauh, tapi kita baik pe-

main dan pelatih sudah antisi-

pasi bagaimana mengatasi

kelelahan,Ó ujarnya.

Selain kekhawatiran

masalah fisik, kondisi lapangan

di Stadion Langsa yang di-

pastikan tak sebagus di

Stadion Mandala Krida banyak

dikhawatirkan akan mempe-

ngaruhi permainan PSIM.

Namun sekali lagi kekhawati-

ran tersebut ditepis sang

pelatih yang menilai semua pe-

mainnya selalu siap untuk

menjalani laga dengan semua

kondisi, baik di lapangan yang

bagus dan kurang baik.

Kas Hartadi melihat, kondisi

lapangan di Stadion Langsa

tak jauh berbeda dengan kon-

disi lapangan di Stadion Maula-

na Yusuf, Kabupaten Serang,

markas Perserang. Kala itu,

PSIM mampu meraih keme-

nangan atas tuan rumah meski

juga bermain di lapangan yang

tidak bagus. 

ÒSama saja seperti bermain

di Serang. Serang juga tidak

pernah latihan di stadion

Serang (Stadion Maulana

Yusuf). Dia (Persiraja) juga ti-

dak pernah latihan di stadion

situ (Stadion Langsa). Berarti

sama-sama, lah,Ó tegasnya.         

(Hit)-f

LANGSA (KR) - Gagal menang pada pertemuan pertama di Stadion
Mandala Krida, Rabu (17/1) lalu,  PSIM Yogyakarta bertekad menebus
saat kembali berjumpa Periraja Banda Aceh, Senin (22/1) sore.
Kemenangan matchday keempat babak 12 besar Grup X akan men-
guatkan peluang  lolos ke semifinal Liga 2.

KR-Adhitya Asros

Ari Maring menjadi andalan PSIM saat menghadapi

Persiraja Banda Aceh.

KR-Endar Widodo

Bupati melepas peserta Gunung Ireng Geo Heritage Country.

KR-IBL

Laga Bima Perkasa Jogja melawan Dewa United.

Mendesak . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  Sambungan hal 1

berdasarkan hasil pengamatan visual dan instrumental disim-

pulkan bahwa aktivitas vulkanik Gunung Merapi masih cukup ting-

gi berupa aktivitas erupsi efusif. Status Gunung Merapi masih

dalam tingkat Siaga.

Potensi bahaya saat ini berupa guguran lava dan awan panas

guguran pada sektor selatan-barat daya meliputi Sungai Boyong

sejauh maksimal 5 km, Sungai Bedog, Krasak, Bebeng sejauh

maksimal 7 km. Pada sektor tenggara meliputi Sungai Woro se-

jauh maksimal 3 km dan Sungai Gendol 5 km.

Sedangkan lontaran material vulkanik bila terjadi letusan ek-

splosif dapat menjangkau radius 3 km dari puncak. Data peman-

tauan menunjukkan suplai magma masih berlangsung yang da-

pat memicu terjadinya awan panas guguran di dalam daerah

potensi bahaya. "Masyarakat diimbau untuk menjauhi daerah ba-

haya yang direkomendasikan," kata Agus Budi.

Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten

Boyolali menyebut hujan abu vulkanik tipis terjadi di sejumlah ke-

camatan di wilayahnya pada Minggu siang akibat dampak awan

panas guguran Gunung Merapi. Hujan abu vulkanik tipis terjadi di

tujuh wilayah kecamatan yakni di Cepogo, Musuk, Tamansari,

Boyolali Kota, Teras, Mojosongo dan Sambi sekitar pukul 14.30.

Sejumlah wilayah di Kabupaten Klaten juga dilanda hujan abu aki-

bat erupsi Gunung Merapi yang terjadi pada Minggu siang.

(Dev/Ant)-f

Gibran . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

Awan . . . . . . . . . . . . . .  Sambungan hal 1

Menurut Muhaimin, krisis iklim dan bencana ekologi saat ini ter-
jadi di mana-mana. "Krisis iklim ini harus dimulai dengan etika ling-
kungan, artinya keseimbangan antara manusia dan alam, tidak
menang-menangan, seimbang," katanya.  

Sedangan cawapres nomor 2, Gibran Rakabuming Raka
menyampaikan, Indonesia adalah negara besar dengan sumber-
daya alam yang melimpah, seperti punya cadangan nikel terbesar
di dunia, cadangan timah terbesar nomor 2 di dunia. Oleh karena
itu, program hilirisasi harus dilanjutkan dan diperluas cakupannya,
tidak hanya hilirisasi tambang, tapi juga hilirisasi pertanian, sektor
maritim dan sektor digital.  "Intinya kita tidak boleh lagi
mengirim/ekspor barang mentah. Untuk mengurangi ketergan-
tungan pada energi fosil, kita dorong transisi menuju energi hijau,
seperti bioavtur, biodiesel dan bioetanol," ujarnya.

Cawapres nomor 3, Prof Mahfud MD mengatakan, diskusi atau
debat ini sangat penting karena menyangkut tiga hal yang akan
menentukan masa depan NKRI dan bangsa Indonesia, yaitu
Tuhan, manusia dan alam. Di dalam kearifan lokal bangsa
Indonesia, sudah biasa melakukan langkah-langkah untuk mem-
berikan perlindungan atas lingkungan hidup agar lestari. 

"Konstitusi kita juga menyatakan, sumberdaya alam harus
dikelola dan digunakan untuk sebesar-besar kemakmuran rakyat,"
tandasnya.

Di segmen kedua, yaitu pendalaman visi misi dan program ker-
ja, Gibran mendapat pertanyaan, bagaimana kebijakan untuk
mengarusutamakan pembangunan rendah karbon yang berkead-
ilan. Menurut Gibran, berbicara masalah karbon menyinggung ju-
ga masalah pajak karbon, carbon storage dan carbon capture. 

Cawapres Mahfud MD ditanya bagaimana strategi menanggu-
langi praktik ilegal (korupsi pertambangan, perikanan ilegal, pem-
balakan liar) untuk mewujudkan keberlanjutan sumberdaya alam.
Menurut Mahfud MD, penyelesaian persoalan itu harus menyelu-
ruh dari hulur sampai hilir. "Keterbukaan data informasi menjadi
penting untuk penyelesaian persoalan-persoalan tersebut,"
ujarnya. (Dev/Obi)-f


